

# 糸【きずな】

～強く 優しく かっこよく～

冬休み

1月号



令和7年度

東浦町立東浦中学校

1年学年だより

2025年12月23日 No.10

12月の個人懇談会では、ご多用の中、貴重なお時間をいただきありがとうございました。2025年は1年生にとって変化の大きな1年だったと思います。小学校から中学校への生活環境の変化や思春期ならではの心身の変化など、戸惑うこともある中でも、日々大きな成長を見せててくれています。2026年は中学校の中心へと成長していく年になります。引き続き生徒の成長のために指導・支援していきますので、学校教育活動へのご理解・ご協力をお願いします。

## 1月の予定 最終下校…16:30 (15日まで)、16:50 (16日から)

日	曜	授業	予定・行事	日	曜	授業	予定・行事
1	木		元日	17	土		
2	金		自転車の整備をお願いします ブレーキ・ハンドル・サドル・鍵 チェーン・ベル・ライト・タイヤ (空気圧)	18	日		
3	土			19	月	A掃	
4	日			20	火	A	
5	月			21	水	A	
6	火			22	木	A掃	
7	水	特	始業式 10:30 さようなら 自転車点検	23	金	B	金④⑤⑥①②③
8	木	A掃	5時間授業(木1～5) + 委員会 給食開始	24	土		
9	金	A	実力テスト(国数社英理) 6限なし	25	日		
10	土			26	月	B掃	①火6 全校集会
11	日			27	火	A	
12	月		成人の日	28	水	A	
13	火	A掃	5時間授業(火1～5)	29	木	A掃	テスト範囲配付 5時間授業(木1～4 + ⑤学)
14	水	A		30	金	B	
15	木	B掃	⑥道	31	土		
16	金	A	⑤⑥職業人講話(校内行事)				

### <2月の主な予定>

- 2日(月) テスト週間開始
- 3日(火) 教育相談(～10日)
- 9日(月) 確認テスト(実技4科)
- 12日(木) 学年末テスト(英社国)
- 13日(金) 学年末テスト(数理)
- 16日(月) 生徒総会
- 19日(木) 委員会
- 24日(火) 全校集会

### <集金のお知らせ>

1月集金… 11,000円

【内訳】

学年費 1,890円 給食費 5,610円

積立金 3,500円 ※2年生の林間学校に向けての積立金です。

口座振替日：1月9日(金)

【連絡】2/20に予定されていた「林間学校保護者説明会」は、3月上旬に動画配信で行う方法に変更いたします。

# ★11月27日（木）職業人講話・林間学校オリエンテーション★



1月の学年行事「職業人講話」、2年生の宿泊行事「林間学校」についてのオリエンテーションを行いました。インフルエンザの流行に伴い、各クラスでオリエンテーションの動画を見る形式での実施となりました。職業人講話では、9つの業種の方を講師としてお招きをして、講義をしていただき、働くことの意義ややりがいなどを学びます。林間学校は、2年生の5月8日～10日の2泊3日で実施し、岐阜県郡上市に行きます。カレー作りや自然体験、キャンプファイヤーなどの活動を通して、大自然の中での思い出を作るとともに、学年としての団結力を育む行事にしたいと考えています。また、どちらも学校外の方とのかかわりを必要とする活動です。そこで立派に活動できる社会性を身に付けていくために、以下の5つの力を学校生活の中で意識をして、高めていけるように日々の指導を行っています。



①時間力	②整頓力	③環境力	④礼儀力	⑤親切力
3分前着席・8:25登校 一人一人の時間への意識が全体で活動する時間を左右する 朝 授業前 給食	机・ロッカーの整頓 自分のことは自分ではやる意識 机の中 ロッカー	掃除・使った場所の後始末 自分の周りの環境への関心 清掃 使う前より「美しく」	あいさつ・言葉づかい・身だしなみ 適切な自己表現を身につける あいさつ 身だしなみ 言葉づかい	周りを大事にする行動 強く・やさしく・かっこよく 自分の行動 思いやり 感謝

# ★11月28日（金）オーケストラ鑑賞教室★

セントラル愛知交響楽団を招いての鑑賞教室を実施しました。3年に一度の実施のため、1年生にとっては、今回が最初で最後の鑑賞会になります。本格的なオーケストラの生演奏の迫力や美しい響きを感じようと真剣に聴くことができました。また、代表生徒による指揮者体験も行われ、緊張しながらも大人数のオーケストラをまとめる指揮を振っていました。1年生の感想を一部抜粋して紹介します。



- ・指揮者体験が楽しかったです。吹奏楽部に入っていて、指揮でこんなに曲が変わるんだと感じたので、これからは指揮を見ながら吹くことをより意識して行こうと思います。
- ・すべて聞いたことのある曲だったのですが、やはり生で聞くと迫力や強弱がすごく伝わってきて楽しかったです。
- ・楽器の紹介では、どんな音が出るのか知らない楽器が多い中、わかりやすく披露してくれて、たくさんの楽器の音を知ることができてよかったです。
- ・今回は素敵な演奏をありがとうございました。1つ1つの楽器の魅力を消さずに、1つの曲になっているのがとてもすごいと思い、感動しました。

**PHOTO Collection**

**林間学校 実行委員始動!**

**ファイヤー**

**光の舞**

**総務**

**鑑賞教室 指揮者体験**

**職業人講話に 向けての事前指導**